
2 Pièces

43 m²

Réf. 2520

176 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Magnifique  appartement  de  2  pièces  en  rez-de-chaussée,  idéalement

situé en plein coeur de Cogolin. Ce bien rare se trouve dans une petite

copropriété  de  seulement  6  lots,  avec  des  charges  réduites,

entièrement rénovée. L'appartement offre une superficie généreuse de

43,30  m2,  comprenant  une  salle  à  manger-salon  et  une  cuisine

séparée  donnant  accès  à  une  terrasse  couverte  de  7,50  m2,  une

chambre et une salle d'eau avec toilette. Tout a été rénové, des toitures

aux  façades  en  passant  par  les  parties  communes,  le  tout  sous

garantie décennale pour votre tranquillité d'esprit. Possibilité ...

2 room apartment on the ground floor, located in the center of Cogolin. In a small

condominium  of  6  lots  with  low  charges,  completely  renovated.  This  apartment

offers a beautiful surface area of 48.60 m2 with a covered terrace of 7.43 m2. It is

composed of  a  dining room-living room and a  separate  kitchen opening onto the

terrace,  a  bedroom  and  a  bathroom  with  toilet.  Everything  has  been  renovated:

roofs, facades, common areas, etc. under ten-year warranty. Possibility of a parking

space  in  the  basement  in  a  closed  residence  5  minutes  walk  away  or  large

adjoining 25 m2 garage in addition. The ...
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